

Ziele der AGFK MV



Austausch und Vernetzung fördern

Für viele Fragen rund um Rad- und Fußverkehr gibt es bereits gute Lösungen. Die AGFK MV fördert den Austausch von Erfahrungen und Best Practice zwischen den Kommunen und Landkreisen und spart diesen damit Zeit- und Geld-Ressourcen.



Fort- und Weiterbildung organisieren

Die AGFK MV unterstützt die Weiterbildung zu modernen und zeitgemäßen Lösungen für Rad- und Fußverkehr sowie deren Fördermöglichkeiten: als Gastbeitrag bei den Arbeitstreffen oder als eigenständiges Fortbildungsangebot.



Tourismus und Alltagsverkehr gemeinsam denken

MV ist ein Tourismusland, radfahrende Gäste erwarten sichere und gute Infrastruktur – genauso wie die Menschen vor Ort. Wir möchten, dass bei der Planung von Radinfrastruktur dies zukünftig gemeinsam gedacht wird.



Gemeinsame Projekte zentral organisieren

Die AGFK MV organisiert zentral Projekte und erstellt Kampagnen und Produkte, die einen Mehrwert für alle Mitglieder bieten. Gleichzeitig können – bei Bedarf – auch Produkte vergleichbarer Arbeitsgemeinschaften aus anderen Bundesländern übernommen werden.



Gemeinsame Stimme und zentraler Ansprechpartner

Die AGFK MV bündelt die Belange der Kommunen und Landkreise beim Rad- und Fußverkehr gegenüber den Ebenen der Landes- und Bundespolitik. Gleichzeitig ist die Arbeitsgemeinschaft für die Landesregierung der zentrale Ansprechpartner für Rad- und Fußverkehr.

Kontakt

AGFK MV

Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Kommunen Mecklenburg-Vorpommern

AGFK MV – Projekt „MV steigt auf!“
Hanse- und Universitätsstadt Rostock
Senator für Bau und Umwelt
Stabsstelle Mobilitätsmanagement

Holbeinplatz 14, 18069 Rostock
mail@agfk-mv.de
www.agfk-mv.de

Ansprechpartner

Tim Birkholz
Tel. +49 (0)381 381 7355

Gefördert durch

**Mecklenburg
Vorpommern**

Ministerium für Energie,
Infrastruktur und Digitalisierung

Impressum

Herausgeber: AGFK MV, Layout + Karte: www.cskw.de,
Fotos: Hansestadt Rostock, schiffner/photocase.de,
Stand: Juni 2018

Gemeinsam Rad- und Fußverkehr in MV voranbringen

Die Arbeitsgemeinschaft
für fußgänger- und
fahrradfreundliche
Kommunen in MV stellt
sich vor

www.agfk-mv.de

AGFK MV
MV steigt auf!



Auf sicheren Wegen nehmen Menschen gerne das Fahrrad

Kommunen und Landkreise in MV steigen auf

AGFK MV, das steht für die neue „Arbeitsgemeinschaft für fußgänger- und fahrradfreundliche Kommunen in Mecklenburg-Vorpommern“. Die AGFK MV ist 2017 als Initiativkreis aus zunächst sieben Kommunen gestartet, mittlerweile unterstützen die fünf größten Kommunen MVs den Aufbau des Netzwerkes.

Ein erfolgreiches Konzept auf MV übertragen: Rad- und Fußverkehr gemeinsam voranbringen

Die Gemeinden, Städte und Kreise sind die entscheidenden Akteure der Radverkehrsförderung. Vergleichbare Arbeitsgemeinschaften sind bereits erfolgreich in anderen Bundesländern aktiv. Die dort gemachten guten Erfahrungen wollen wir nun auf MV übertragen.

Initiativkreis gestartet – mit Landesförderung werden feste Strukturen aufgebaut

Mit einer Förderung des Landesministeriums für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung bis Ende 2019 arbeiten wir derzeit daran, festere Strukturen aufzubauen – das Ziel ist ein eingetragener Verein. Die Geschäftsstelle der AGFK MV ist in der Hanse- und Universitätsstadt Rostock angesiedelt.



Initiativkreis der AGFK MV: Diese acht Kommunen sind dabei

Die aktive Netzwerkarbeit hat bereits begonnen – kommen Sie zum nächsten Arbeitstreffen!

Die aktive Netzwerkarbeit hat mit regelmäßigen Arbeitstreffen (ca. viermal pro Jahr) bereits Fahrt aufgenommen und die ersten konkreten Projekte sind in Planung. Die Teilnahme an unseren Arbeitstreffen ist für alle interessierten Kommunen und Landkreise offen und ermöglicht einen ersten Eindruck unserer Arbeit. Nehmen Sie Kontakt mit uns auf, wenn Sie Interesse an einer Teilnahme haben.

Der Mehrwert für Kommunen und Landkreise auf einen Blick:

- Zeit und Geld sparen durch Austausch und Vernetzung
- Zentral organisierte Fort- und Weiterbildungen
- Profitieren von gemeinsamen Projekten
- Mehr politisches Gewicht durch eine „gemeinsame Stimme“
- Facharbeitskreise, um gemeinsame Lösungen zu finden
- Tourismus und Alltagsverkehr gemeinsam denken

Machen Sie mit beim Aufbau der AGFK MV

Werden Sie als Kommune oder Landkreis Mitglied im Initiativkreis der AGFK MV. Unterstützen Sie den Aufbau des Netzwerkes und die Gründung eines eingetragenen Vereins, um gemeinsam den Rad- und Fußverkehr in MV voranzubringen. Der Beitritt zum Initiativkreis erfolgt über die Abgabe einer Interessensbekundung.



Diese steht zum Download auf unserer Website zur Verfügung: <http://agfk-mv.de/mitglied-werden>

Sollten Sie vorher Fragen zur AGFK MV haben, nehmen Sie gerne Kontakt auf.

Institutionen aus ganz MV unterstützen im Beirat

Namhafte Institutionen unterstützen den Aufbau der AGFK. Dies sind unter anderem: ADFC MV, Städte- und Gemeindetag MV, Landesverkehrswacht, Tourismusverband MV, Landesenergie- und Klimaschutzagentur (LEKA), Initiative Schöner Radeln und weitere.

Auf dem Weg zur Radverkehrsförderung hilft Ihnen die AGFK MV

